

Frau Ma[redacted] a He[redacted]n, [redacted], 01157 DD, [redacted]

Migräne seit ca. 35 Jahren (seit 8. Lebensjahr)

Die Migräne hatte ich schon seit meiner Kindheit. Sie wurde damals als streßbedingter Kopfschmerz diagnostiziert. Deshalb durfte ich damals keinen Sport betreiben. Später kam zu den Schmerzen noch Erbrechen hinzu.

Die Schmerzen traten insbesondere in den Augen, über die Schläfen ziehend über den oberen Kopf bis zum Hinterhaupt auf. Hinzu kam dann auch noch das Erbrechen. Alkohol, Schokolade und Käse habe ich nicht vertragen.

Auch eine Pollenallergie kam später noch dazu bis hin zum allergischen Asthma.

Therapien:

Von meiner Hausärztin erhielt ich rezeptpflichtige Medikamente. Versucht habe ich es auch mit Akupunktur sowie einer Prophylaxe mit Betablockern.

In der Zeitung entdeckte ich eine Anzeige über die Heilung von Migräne und Allergie vom Naturheilcenter Ganeesha.

Ich besuchte Frau Reinhold am 14.11.2000. Nach dem Gespräch entschloß ich mich zu dieser neuen Therapie.

Nach der 2. Behandlung mußte ich mich nicht mehr erbrechen und nach der 3. Behandlung begann ich auf Anraten von Frau Reinhold, ein Glas Rotwein zu trinken und Schokolade und Käse zu essen, was ich gleich vertragen habe. Die Migräneschmerzen haben auch schnell nachgelassen, von einigen kurzen Verschlimmerungen abgesehen.

Ab Ende März war ich nach 7 Behandlungen schmerzfrei. Ich kann wieder alles essen und trinken. Auch meine Allergie ist zwischenzeitlich ausgeheilt.

Jetzt sind wir gespannt, ob meine schmerzhaftige Hüfte auch noch ausgeheilt werden kann. Linderung habe ich bereits.

Dresden, 20.06.2001

gez. M. H.